


[Portada en PDF](#)
**Servicios**

[Portada](#)  
[Farmacias](#)  
[Callejero](#)  
[El tiempo](#)  
[Loterías y quiniela](#)  
[Bolsa y Finanzas](#)  
[Televisión](#)  
[Documentos](#)  
[Hemeroteca](#)  
[Conózcanos](#)  
[Localización](#)  
[Tarifas Publicidad](#)

ELIGE EL



La Opinión de Granada es un producto de Editorial Prensa Ibérica. Queda terminantemente prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos ofrecidos a través de este medio, salvo autorización expresa de La Opinión de Granada

**Arte solidario**
**Arte benéfico: Donación de obras para ayudar a los inmigrantes**

## Una muestra con obras de 60 artistas destinará lo recaudado a una ONG

Un total de 60 artistas ponen en venta sus cuadros en el Colegio de Arquitectos de Granada para recaudar fondos y destinarlos a una ONG que trabaja en la frontera con Marruecos


**MATÍAS OCHOA**

Miembros del Foro Social de Granada montan la exposición, ayer en el Colegio de Arquitectos de Granada.

La exposición 'Los colores de la tierra', que se inaugura mañana a las 19.00 en el Colegio de Arquitectos de Granada (Plaza de San Agustín 3), ofrecerá al público la posibilidad de adquirir cuadros de artistas reconocidos como Pedro Garcíarias y, a la vez, contribuir a una causa benéfica. El dinero recaudado será destinado a la Asociación Pro Derechos Humanos de Andalucía, que en la actualidad centra su trabajo en atender a inmigrantes subsaharianos que desean entrar a España a través de Marruecos. "Con esto no vamos a arreglar el mundo, pero podemos a ayudar a darles una manta", afirmó ayer Gloria García, miembro del Foro Social de Granada, organizador de la iniciativa junto al departamento de Bellas Artes de la [Universidad de Granada](#). García informó que las obras tendrán "un precio muy bajo" y que existen muchas de "calidad". En efecto, entre los 60 artistas que donaron sus piezas se encuentran Joaquín Peña Toro, Simón Zabel, Jesús Zurita, Miguel Melgares y Alejandro Gorafe, jóvenes valores de Granada que ya han demostrado con creces su capacidad. Pero no sólo ellos mostrarán su arte, sino que "toda persona que quiera" podrá llevar un cuadro para ponerlo a la venta, aseguró el catedrático de escultura de la Universidad Alfonso Masó. "Será una exposición abierta. Todos pueden colaborar", indicó. Por su parte, García invitó al público a acercarse al Colegio de Arquitectos, "ahora que se están comprando muchas cosas por Navidad", y "adquirir una obra de arte y ayudar".

En la presentación de la propuesta cultural, ayer en la Asociación de la Prensa de Granada, ambos representantes criticaron la situación que viven los inmigrantes en la frontera con Marruecos. "Estamos defendiendo que se les trate bien. Ya no hablamos de si entran o salen, mira lo que te digo", señaló Gloria García. Manifestó que Marruecos "tala bosques cercanos a la frontera" para que los subsaharianos no se escondan y culpó al "Estado Español. Marruecos y a la Comunidad Internacional" de desentenderse del problema. "Ni vamos a dejar de denunciar ni vamos a dejar de aportar nuestro granito de arena", remarcó.

La exposición estará abierta hasta el 9 de enero, de lunes a jueves de 11 a 14 y a 17 a 20 horas. El Foro Social de Granada, organizador de la muestra, se creó en diciembre de 2000 y en la actualidad lo integran ONG, agrupaciones políticas -IU, Los Verdes-, asociaciones vecinales, sindicatos, particulares y diversos colectivos sociales.

[Inicio](#)
**Búsquedas**

Buscar en Internet



HÁGANOS SU PÁGINA DE INICIO



RECOMIENDE LA EDICIÓN DIGITAL



ATENCIÓN AL LECTOR



AÑÁDANOS A SUS FAVORITOS

